

福まち通信

発行 令和6年6月20日

発行責任者 センター長

にしおか会館 4条5丁目8-21

Tel・fax 854-0537

このところ、夏の話題で持ち切り、昨年の道内の猛暑を思い出します。熱中症や食中毒など含め、本格的な暑さに備え準備しておきましょう。

毎月3日は「見守りの日」です。ひとり暮らしの方のサポートをいつも心掛けていきましょう。

6月の行事

- 3日（月）札幌市「見守りの日」
- 6日（木）「西岡げんきランド」ピクニック
- 11日（火）第2回代表推進員会議
- 20日（木）「西岡げんきランド」
- 26日（水）第1回「安心安全研修会」
- 28日（金）事務局会議

7月の行事予定

- 3日（水）札幌市「見守りの日」
- 4日（木）「西岡げんきランド」七夕まつり
- 9日（火）第3回代表推進員会議
- 25日（木）「西岡げんきランド」
- 31日（水）事務局会議

☆「西岡地区社協」の定期総会～終了報告～

西岡地区社協（西岡地区社会福祉協議会）の令和6年度定期総会が5月27日（月）にしおか会館で、町内会長・自治会長をはじめ、行政や関係機関の参加を得て開催され、提出された全議案が承認されました。4月の推進員全体会議で了承された今年度の活動計画に基づき、今後、推進員の皆さんと協力し福まち活動に取り組んで参りますので、よろしくお願ひいたします。

☆新任の推進員の紹介

この春、各町内会で推進員の交替により、新たに次の方が福祉推進員に就任されましたので紹介いたします。【町内会別お名前】 敬称略

- | | |
|-----------------------|---------------------|
| ○野村 こずえ（西岡みつば町内会） | ○横山 十志美（西岡サニーヒル町内会） |
| ○酒井 友紀（　　〃　　） | ○高見 加奈（　　〃　　） |
| ○福岡 ルリ子（西岡見晴町内会） | ○千葉 八洋（　　〃　　） |
| ○安田 みどり（大和東町内会） | ○古川 滋美（　　〃　　） |
| ○小比賀 佐智子（　　〃　　） | ○齋藤 ゆかり（西岡第一町内会） |
| ○堤 義弘（　　〃　　） | ○岩倉 徳（西岡一区中央町内会） |
| ○梶田 克博（　　〃　　） | ○佐藤 章江（ライオンズ西岡町内会） |
| ○田中 勤（　　〃　　） | ○石井 啓子（西岡二区北斗町内会） |
| ○三谷 まゆみ（西岡シーアイタウン町内会） | ○中島 慎（西岡二区あかしや町内会） |
| ○井口 美枝子（　　〃　　） | ○板東 賢次（西岡二区高台町内会） |
| ○吉田 尚美（　　〃　　） | ○中村 浩一（　　〃　　） |
| ○溝江 則子（西岡サニーヒル町内会） | ○藪下 直樹（西岡南町内会） |
| ○宮本 みどり（　　〃　　） | ○平 美蓮（　　〃　　） 計 26名 |

これらの方には、6月26日（水）の第1回「安心安全研修会」の際に、福まち推進センター沼田センター長（西岡地区町連会長）から委嘱状をお渡しし、今後の活動をお願いする予定です。

何かとご苦労いただくことと思いますがよろしくお願ひいたします。

☆『西岡げんきランド』のご報告

6月6日（木）10時から、地域交流の一環として、沼田公園でピクニックを開催。当日は、あいにく朝からポツリ、ポットンと雨が落ちる肌寒いお天気。そんな中でも、5組の親子11人が参加しました。ちなみに（昨年は晴天、10組20人参加。ピクニックは天候に左右されましす）。ママにしっかりと抱っこされた乳児は、空に舞い上がっては消えるフワフワシャボン玉を不思議そうに眼で追って、歩ける幼児は、自分の手でシャボン玉を何とか飛ばそうと、シャボン玉鉄砲を握りしめて、あれこれ試しながら噴射。シャボン玉遊びにみんな夢中でした。

もう一つ盛り上がったのは、健康・子ども課の保育士さんと一緒に楽しく踊ったアンパンマン体操。帰りには、ボランティアおじさん扮するアンパンマンからのおみやげを手にして散会。

すっきりしない空模様でしたが、一時間程度、子どもたちの笑顔に、ボランティアもスタッフも元気を分けてもらって、とても気持ちの良いひとときでした。

☆『ふれ愛交流会』～今年も集まって楽しみましょう～

毎年、秋恒例の『ふれ愛交流会』は、ひとり暮らし高齢者（70歳以上福まちに登録の方）を囲み、町内会長・自治会長や行政、関係機関、そして推進員の参加の下、9月22日（日）に開催します。昨年は、“心もからだもホッコリ”をコンセプトに「お箏とヴァイオリンの演奏」によるミニミニコンサートを楽しんでもらい、お帰りのおみやげはお弁当でした。今年は、コロナ前の状態に戻っており、より、みんなで楽しめる催しを企画したいと思います。

今後、7月の代表推進員会議で催しなど開催の概要を固め、7月中に皆さんにご案内するスケジュールで準備中です。皆さんには、高齢者の方への事前の声かけをお願いいたします。

☆第2回「にしおか地区まつり」～6月15日（札幌大学祭とのコラボ企画）～

昨年に続き、今年も札幌大学大学祭と西岡地区町連・商工振興会など地域の関係機関や団体とのコラボ企画が実現しました。福まちは、〈子ども縁日〉という形で参加しました。〈子ども縁日〉は大盛況で、大勢の子どもたちが「魚釣り」「シャボン玉遊び」「コーンホール」「テニスパーク」を楽しみました。

当日は天候に恵まれ、気温も高く、浴衣で訪れる子どもたちもいて、どのコーナーも子どもたちの歓声や笑顔があふれていました。（保護者の方々も一緒に楽しんでくださいました）。

特設ステージでの「マスコットキャラクターパーティー」や大学生の様々なステージ、町連の各ブース、商工振興会の出店、西岡北中学校や自衛隊の吹奏楽の演奏など、大人も子どもも楽しめる、昨年よりさらにパワーアップした『地域一体化のイベント』でした。

お手伝いいただいた推進員をはじめ、関係者の方々に、心から感謝とお礼を申し上げます。

☆退任の推進員の紹介（追加）

前回、退任の推進員の方を紙上でご紹介しました。その後、次の方が退任されましたのでお知らせいたします。お二人とも、長年にわたり福まち活動にご尽力いただきました。心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。（敬称略）

○上地 彰（西岡二区高台町内会）

○梅田 稔子（西岡二区高台町内会）